

UNO MAS UNO

▷ Declaración de un ex oficial chileno Videla utiliza el asesinato de Prats para extorsionar a Pinochet

ARGEL, 11 de septiembre (PL). — El gobierno de Argentina utiliza informaciones sobre la participación del general Augusto Pinochet en el asesinato del general Carlos Prats, como chantaje en el conflicto fronterizo entre ambos países.

La revelación fue hecha hoy aquí por Ernesto Galaz, comandante destituido de la Fuerza Aérea Chilena, en entrevista exclusiva concedida al diario *El Moudjahid*, en ocasión del quinto aniversario del derrocamiento del gobierno popular de Salvador Allende.

La muerte de Prats, la figura de mayor prestigio entre los militares opuestos a la junta fascista, fue siempre considerada un crimen político.

"A partir de ese hecho, dijo, el gobierno argentino tiene en sus manos a Pinochet, lo que explica la facilidad con la cual el tirano chileno transa en los problemas entre ambos países, en particular sobre las islas sureñas, aspecto que concierne a nuestra soberanía".

El asesinato de Prats, afirmó el entrevistado, se efectuó bajo las órdenes directas de la policía secreta chilena, al igual que el del ex canciller Orlando Letelier, en Estados Unidos, y el atentado en Roma contra el dirigente demócrata cristiano Bernardo Leighton.

Por otra parte, Galaz afirmó que si se revelaran todos los detalles sobre la culpabilidad de Pinochet en el asesinato de Prats, muchos oficiales retirarían su apoyo a la junta.

Explicó que la situación en Chile es endeble en todos los planos. internamente aumenta el deterioro económico y social, a la par que se aísla cada vez más a la junta militar y crece su desprestigio internacional.

UNO MAS UNO

EL DOCTOR GUEVARA LINCH, INDEMNIZADO

BUENOS AIRES, 11 de septiembre (EFE). — Un magistrado declaró nulo el decreto de la municipalidad metropolitana mediante el cual se dejó cesante al doctor Francisco Guevara Linch en su cargo de médico del hospital Alvear de Buenos Aires y ordenó que se le indemnice. El facultativo fue declarado "prescindible" por encontrarse encuadrado en la clasificación de "constituir un factor real o potencial de perturbación".

unomásuno

La represión debe ser exclusiva del gobierno, dice un arzobispo argentino

BUENOS AIRES, 11 de septiembre (UPI, AP e IPS). — El arzobispo de Santa Fe, monseñor Vicente Zazpe, sostuvo que una exigencia fundamental para alcanzar la paz y una auténtica normalización de los problemas en Argentina, habrá de ser "la posesión exclusiva de la represión por la autoridad suprema del país", y estimó que en tal sentido "es mucho lo que se ha logrado, pero todavía no se ha obtenido el control total".

Monseñor Zazpe habla todos los domingos por radio y su charla tiene vasta difusión en todo el país.

El arzobispo de Santa Fe, capital provincial situada a 500 kilómetros al norte de esta ciudad, a orillas del Paraná, expresó también que "el primer paso hacia una reconciliación consistiría en permitir una justicia más rápida y expe-

dita y una revisión de las condiciones carcelarias, al menos en algunas unidades".

"A los detenidos hallados culpables, continuó, se les debe recordar que la justicia no es venganza y que deben asumir la responsabilidad de lo que hicieron, cualquiera haya sido su grado de participación".

Respecto al problema de los desaparecidos, dijo que éste es un problema complejo y de difícil solución jurídica, "pero convendría en todo caso, continuar con la publicación de listas".

En este contexto, la Policía Federal difundió hoy aquí una lista de 139 desaparecidos, que fueron ya localizados en agosto último, pero la nómina no incluye a ninguna de las personas de conocida actuación pública.

Grupos que sostienen la de-

fensa de los derechos humanos afirman que en Argentina han desaparecido unas 3 mil personas, de las que no se tienen noticias a partir del primer semestre de este año.

En cuanto a la charla dominical del arzobispo de Santa Fe, el prelado terminó su alocución refiriéndose al problema de los exiliados:

"El problema de los exiliados es también complejo. En el exilio viven muchos argentinos. Algunos han emigrado al tomar conciencia de su culpabilidad, otros por temor u otras causas. Algunos, quizás los verdaderos culpables, han añadido a su actuación en el país la responsabilidad de distorsionar y calumniar a la Patria desde el extranjero, uniéndose a entidades internacionales cuya finalidad destructiva es evidente".